

Patrimoine et culture : la programmation estivale du site de Tasciaca dévoilée

Tout au long de l'été, le site de Tasciaca ouvrira ses portes aux passionnés ainsi qu'aux curieux d'histoire romaine. Visites du site et du musée, exposition, conférences, *escape game*, concerts, pièce de théâtre, cinéma en plein air... Le programme estival sera riche en manifestations culturelles et activités ludiques.

Au mois de juin

Dès le 14 juin, le site de Tasciaca s'anamera à l'occasion des Journées européennes de l'archéologie. Les visiteurs pourront ainsi (re)découvrir ce site romain lors d'une visite libre de 10h à 12h30 puis de 14h30 à 18h, mais également grâce à plusieurs activités. Parmi ces dernières, un *espace game* dans lequel, par groupe de 3 à 6 joueurs (à partir de 7 ans), l'objectif sera d'aider un archéologue à retrouver un important vase disparu. Plusieurs séances sont programmées : à 10h, 11h, 12h, 14h30, 15h30, 16h30 et 17h30 (préinscriptions à l'adresse visites.tasciaca@gmail.com).

Les Journées européennes de l'archéologie seront également l'occasion de découvrir, au musée de Mazelles, l'exposition « Archéopoly ». À la fois humoristique et méthodique, elle prend la forme d'une recherche archéologique appliquée à un jeu célèbre du 20^e siècle : le Monopoly. Visite libre de 10h à 12h30 et de 15h30 à 18h. Enfin, le 14 juin, de 14h30 à 15h30, dans la salle des fêtes du parc du Vaulx Saint-Georges, Gérard Coulon, ancien conservateur en chef du musée d'Argentomagus, auteur et spécialiste de la Gaule romaine, donnera une conférence sur « Les thermes romains ou le culte de la propreté ».

Au mois de juillet

Du 1er juillet au 31 août, le site archéologique de Tasciaca ainsi que son musée seront officiellement ouverts pour la période estivale. Du mercredi au dimanche, il sera ainsi possible de découvrir ces lieux remplis d'histoire.

Les 11 et 22 juillet, le site romain et ses ruines se transformeront en scène de théâtre. Tout d'abord pour accueillir la pièce *Bérénice*, jouée par la compagnie Stella. Elle offrira, à travers divers choix de mise en scène, un double regard sur cette célèbre histoire. Puis, pour recevoir le spectacle de contes « Une sorcière m'a dit », proposé par la compagnie Cyclo'contes.

Au mois d'août

Après le théâtre, place au cinéma en plein air et à la musique à Tasciaca. Le 13 août, sera diffusé le film plusieurs fois nommé aux Oscar ainsi qu'au Golden Globe *Les figures de l'ombre* de Theodore Melfi. Ce film retrace le destin extraordinaire de trois scientifiques afro-américaines qui, au début des années 1960, ont permis aux États-Unis de prendre la tête de la conquête spatiale.

Le 27 août, c'est l'artiste blésois Mathis Poulin qui viendra se produire à Tasciaca. Il y jouera son nouveau spectacle musical, intitulé *Chasseur de comètes*. Entre chansons originales et inédites, mais aussi reprises revisitées, ce spectacle est une invitation à une excursion musicale envoutante et énergique.

Au mois de septembre

Du 19 au 21 septembre, un programme spécial « Journées européennes du patrimoine » et « Semaine de la musique antique » sera proposé aux visiteurs de Tasciaca. Le samedi, outre la visite du site romain et du musée, il sera notamment possible de rencontrer plusieurs archéo-musicologues, de découvrir une exposition d'instruments antiques ou encore d'assister à une conférence sur la musique à l'ère gallo-romaine. Le dimanche, les visiteurs pourront découvrir une fresque mêlant images et sons signée Antika Arkana.